

Al ritmo del 26

El proyecto “Al ritmo del 26”, como su nombre lo indica, se llevará a cabo en la Biblioteca Popular 26 de Enero Antonio Tormo del Barrio 26 de Enero de Las Heras. Este consiste en continuar con el trabajo realizado años anteriores en el mismo barrio, en relación al protagonismo infantil y el adultocentrismo, específicamente, a la falta de espacios y/o actividades en donde los/as/es chicos/as/es puedan ser escuchados/as/es. Nuestro objetivo principal es visibilizar y difundir diferentes manifestaciones artísticas, propias del barrio, a través de la creación de un álbum musical y el videoclip de una de las canciones. Para esto, trabajaremos con niños, niñas y adolescentes de la comunidad, quienes participarán activamente de talleres referidos a los ODS (objetivos de desarrollo sostenible) previamente seleccionados, así como también talleres de música, pintura, diseño y composición. De esta manera, ellos/as/es tendrán las herramientas para escribir sus temas, diseñar el arte de tapa, crear un cancionero y expresar cómo las temáticas elegidas (y otras propuestas por ellos/as/es) las/os/es interpelan en su vida.

Coordinadora:

Julieta Reale

E-mail:

julidellvallereale@gmail.com